
ACTA DE ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE OTOÑO  2012 

 

Siendo las 10.00 h del día 2 de abril de 2011, sábado, nos reunimos en el Salón de Actos de la 

Casa Palacio del Jardín Botánico-Histórico „La Concepción‟ con el siguiente orden del día:  

A las 10:00 horas, Plantación de una nueva especie, Sequoia  sempervirens 

A continuación, en el Salón de Actos de la Casa Palacio: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2. Intervención del Presidente. 

3. Intervención del Vicepresidente (Informe de actividades) 

4. Informe de Tesorería. 

5. Intervención del vocal D. José Luís del Pino Alcaide como Comisario de nuestra 

exposición “Jardines del Mundo”. 

6. Entrega de premios del XI Gran Juego botánico por D. Miguel Ángel Delgado. 

7. Intervención de D. José M. Sánchez Mateos para explicar la temática de las actividades 

que tiene organizadas para los próximos meses. 

8. Intervención de D. Francisco Muñoz Gallego para informar sobre las gestiones  realizadas 

acerca del vertedero de la ruta Periana-Ventas de Zafarraya, y sobre las actividades 

desarrolladas en los Montes de Málaga: plantaciones, mantenimiento y proyectos de futuro. 

9. Ruegos y preguntas. 

Acto seguido, Concierto de Otoño, en esta ocasión nos acompañará la Banda de Música de la 

Archicofradía del Dulce Nombre de Jesús Nazareno del Paso y María Santísima de la Esperanza y 

finalmente, refrigerio entre amigos. 

Saluda nuestro presidente en funciones D. Miguel Ángel Peláez González, comenzamos 

comentando que acabamos de realizar la plantación de un pequeño ejemplar de Sequoia  sempervirens, 

aunque su tamaño es pequeño, algún día será un bello ejemplar que se podrá observar desde los exteriores 

del jardín. La idea es seguir plantando nuevos ejemplares de especies similares por la misma zona para 

crear en el futuro un pequeño bosquete. 

D. Miguel Ángel Peláez González comienza agradeciendo a todos los presentes su asistencia y 

da comienzo la Asamblea Extraordinaria de Otoño.  

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

D. Miguel Ángel Peláez comenta que el acta se encuentra colgada en la web y que tenemos un 

ejemplar por si alguien desea leerlo. Se aprueba por unanimidad. 

2. Intervención del Presidente. 

D. Miguel Ángel Peláez comenta a continuación la memoria de actividades realizadas hasta el 

momento. 



Como informé en la anterior Asamblea de Primavera, hemos elaborado y enviado a los 

socios la Memoria Anual desde octubre de 2012. Podrán comprender que esa Memoria no es 

exhaustiva. Son muchas las gestiones de la Junta Directiva que no consideramos relevantes para 

mencionarlas expresamente.  

ENERO 

- Cartas posibles socios corporativos 

- 14 Excursión a “Boca del Asno”. 

- 12 Exposición pintura Marcos Cañada. 

- 20 Juntas Directiva. 

- 27 Visita grupo Erasmus de Medicina. 
FEBRERO 

- 18 Excursión al Peñón de Ronda. 

- 21 Junta Directiva. 

 

MARZO 

- 2 Visita La Concepción con Director Coro para preparación concierto. 

- 10 y 11 Taller iniciación al Arte Bonsai.  

- Taller Infantil de Bonsai. 

- 12 Entrevista en La Concepción con Gerente Dª Francisquita. 

- 17 Excursión Monte San Antón. 

- 20 Junta Directiva. 

- 26 1ª reunión Comisión Exposición “Jardines del Mundo”. 

- 31 Asamblea Ordinaria, Concierto, plantación árbol y refrigerio. 
 

ABRIL 

- Gestiones y solicitud vitrinas Archivo Histórico Provincial para Exposición “Jardines del Mundo”. 

- 10 al 26 Recepción fotografías VI Concurso. 

- 14 y 15 Talleres de Iniciación al Arte Bonsai. 

- 14 Charla ornitología y avistamiento en Jardín y Guadalhorce. 

- 14 Taller Arte Floral “Aperitivos Florales”. 

- 19 Entrevista de SUR en Jardín para promocionar socios corporativos. 

- 21 Excursión Montes de Málaga con riego plantación Mirador Vázquez Sell. 

- 22 Taller Arreglo Floral. 

- 26 Reunión voluntariado picudo rojo en Parques y Jardines. 

- 28 XI Gran Juego Botánico y reportaje diario SUR  
 

MAYO 

- 5 VI Concurso Pintura al aire libre. 

- 6 Instalación exposición VI Concurso Pintura. 

- 8 Junta Directiva. 

- Taller de Arreglo Floral Infantil.            

- 13 Entrega de premios y Exposición Concurso Pintura. 

- Taller de Ikebana.             

- II Taller de Arreglo Floral.             

- 20 Taller de Ilustración Infantil. 

- 25 2ª reunión Comisión Exposición “Jardines del Mundo”. 

- 26 II Taller Cosmética Ecológica. 

- 27 Entrega Premios y Exposición Concurso Fotografía. 

 

JUNIO 



- 1 Junta Directiva. 

- 2 Visita Jardín Botánico “Mora y Bravard” de Casarabonela y a la Calzada Medieval. 

- 12 Visita Jardín con Jubilados de Caja Madrid.  

- Taller Infantil de fotografía.           

- 20 Reunión con Gerente Patronato Sr. Asensi. 

- Colaboración “Rutas con Encanto” revista “Miramar”. 

- 3ª reunión Comisión Exposición “Jardines del Mundo”. 

- Excursión Sierra Nevada, 30/6 y 1/7. 

 

JULIO 

- Sierra Nevada 2ª jornada. 

- Cartas a Delegado Provincial de Medio Ambiente en Granada y Consejería de Medio Ambiente 
expresando inquietud por posible cierre del J. Botánico “Hoya de Pedraza” de Sierra Nevada. Nos 

contestó el Delegado Provincial, agradeciendo nuestro interés y  asegurando que no se cerraría. 

- Cartas a los Directores de “Ideal” y “Granada Hoy” sobre el mismo asunto. 

- 12 Publicación en “Ideal” de Granada de nuestra carta al Director. 

 

SEPTIEMBRE 

- 6 4ª reunión Comisión Exposición “Jardines del Mundo”. 

- 11 Visita Sala Exposiciones Sociedad Económica Amigos del País con su Directora. 

- 11 Junta Directiva.  

- 9 Taller de Arreglo Floral. 
OCTUBRE 

- 6 Asamblea de Otoño. 
 

El trabajo de la Asociación en los Montes de Málaga, es decir la plantación que hicimos el 8 de enero, 

de la que incluso publicó la Opinión la foto de grupo, y el riego y mantenimiento durante los meses de junio, 

julio, agosto y septiembre. Todo ello por iniciativa de un grupo entusiasta de nuestros socios que también son 

amigos de los Montes de Málaga (Antonio Martín, Manuel Rosales, Antonio Román y Sole Martín.) Ellos nos 

han pedido un turno para intervenir en esta Asamblea, explicando lo hecho y pidiendo colaboración para seguir 

actuando en nombre de la Asociación y en beneficio de los Montes de Málaga, si bien no consta en el orden del 

día porque cuando nos lo propusieron ya estaban impresos los ejemplares de orden del día. Por supuesto lo 

harán inmediatamente antes de “Ruegos y Preguntas”. 

También el "Informe para el sellado y limpieza del basurero-vertedero situado en el camino de la 

antigua vía del tren Periana-Ventas de Zafarraya" que se presentó a principios de enero a la Diputación, 

Consejería de Medio Ambiente y Ayuntamiento de Periana  sin haber recibido respuesta de ninguna de esas 

instituciones. 

La finalidad del envío de la Memoria Anual es, naturalmente, el procurar una mejor información a los 

asociados, pero también el evitar que la intervención del Presidente se extienda demasiado y procurar una 

mayor disposición de tiempo y protagonismo a los demás miembros de la Junta Directiva y a todos los 

asistentes que quieran intervenir en “ruegos y preguntas”, sin vernos apremiados, como tantas veces nos ocurrió 

en el pasado por la necesidad de atender a nuestros invitados a participar en cada Concierto. 

Se remite, pues, a la Memoria escrita, pero cree que es de justicia hacer una mención especial a las 

labores del vocal José Luis del Pino Alcaide como Comisario y Presidente de la Comisión para la organización 

de nuestra gran exposición “Jardines del Mundo” Historia Gráfica, de la que enseguida nos informará 

detenidamente. A la del también vocal José Alba García en la busca de una solución viable al desastroso 

estado del acceso peatonal desde Ciudad Jardín a La Concepción, tema que no hemos dejado nunca y con el que 

“machacamos” una y otra vez a la Concejal de Medio Ambiente y, siempre que tenemos ocasión, al propio 



Alcalde de Málaga. (Puedo informaros de que precisamente el pasado miércoles me telefoneó la secretaria de la 

Concejal para comunicarme que nos recibiría el próximo martes día 9 para informarnos de sus gestiones, 

comprometidas con nosotros el día de la inauguración de la exposición actualmente abierta). Y, desde luego a la 

labor de nuestros muy queridos Jose Mateos y su tesoro de hija Palma, quienes, como se verá enseguida, 

siguen aportando nuevas ideas en beneficio del Jardín, de la Asociación y de los socios y llevándolas a cabo, 

siempre desinteresadamente, con entusiasmo, con mínimo coste y con el habitual derroche de su envidiable 

simpatía y sentido del humor.   

En este capítulo de menciones especiales no podemos olvidarnos de mencionar un acontecimiento del 

pasado verano que nos produjo gran tristeza. En junio recibimos los miembros de la Junta un correo electrónico 

de “La Tienda del Jardín”, Lucía Marín Mandly nos comunicaba con tristeza que, después de luchar durante 

muchos meses por evitarlo, se veía obligada, muy a su pesar, a cerrar su establecimiento. Todos saben lo que La 

Tienda del Jardín y Lucía y sus empleadas han significado para la Asociación. Era nuestra “delegación 

permanente”, nuestro buzón, nuestra consigna de equipajes. Creo que todos estaréis de acuerdo en que dejemos 

constancia en el acta de esta sesión del sentimiento de pesar de la Asamblea y de nuestro agradecimiento por 

sus inestimables servicios.  

3. Intervención del Vicepresidente (Informe de actividades) 

D. Ernesto Fernández nos comenta las actividades expuestas en el Boletín, simplemente comenta que 

los socios ya pueden apuntarse para la excursión a Huéscar (Granada) donde se visitarán las grandes secuioas de 

La Losa entre otras zonas. 

La Excrusión del próximo 9 de Marzo aún no está confirmada, intentaremos que sea a la Finca de la 

Mayora pero se concretará conforme se acerque la fecha de la misma. 

Hay nuevas actividades propuestas por D. Jose Mateos y Palma Sánchez que ellos mismo explicarán a 

continuación. 

4. Informe de Tesorería. 

Toma la palabra D. Juan Vallejo que pasa a comentar el desarrollo presupuestario de las cada 

una de las partidas anuales. 

 

 

 
 

   

     

     

     

     

     
     
     

 EVOLUCIÓN PRESUPUESTO A 05-10-2012 
  

 
    

 GASTOS 
   

 
    

 
Conceptos Presupuesto 2012 CONSUMIDO 

Diferencia (1) - 
(2) 

1 Gastos Ordinarios Funcionamiento       

  1.1. Servicios bancarios 400,00 € 351,88 € 48,12 € 



  1.2. Suministros 600,00 € 330,92 € 269,08 € 

  1.3. Reparaciones y Mantenimiento 600,00 € 106,61 € 493,39 € 

  1.4. Asambleas y reuniones 2.000,00 € 609,60 € 1.390,40 € 

  1.5. Gastos en publicidad 1.000,00 € 147,60 € 852,40 € 

  1.6. Otros gastos 1.000,00 € 251,74 € 748,26 € 

 Subtotal Ord. Funcionamiento 5.600,00 € 1.798,35 € 3.801,65 € 

2 Gastos de Actividades       

 
2.1. Publicación "Ave Paraíso" 5.000,00 € 2.183,00 € 2.817,00 € 

 2.2. Juego Botánico 1.300,00 € 105,82 € 1.194,18 € 

 2.3. Concursos y exposición: fotografia 3.000,00 € 2.308,11 € 691,89 € 

 2.4. Concursos y exposición: pintura 2.000,00 € 1.435,15 € 564,85 € 

 
2.5. Dotación Patronato  5.000,00 € 347,00 € 4.653,00 € 

 2.6. Otros gastos de actividades 4.000,00 € 1.672,37 € 2.327,63 € 

 
2.7. Otras publicaciones y Propaganda 1.500,00 € 0,00 € 1.500,00 € 

 2.8. Gastos cursos, seminarios y jornadas 3.000,00 € 0,00 € 3.000,00 € 

 2.9. Material Bibliográfico / Pintórico / Gráfico 0,00 € 0,00 € 0,00 € 

 Subtotal Gastos de Actividades 24.800,00 € 8.051,45 € 16.748,55 € 

3 Gastos Extraordinarios       

 
3.1. Adquisición bienes equipos * 0,00 € 0,00 € 0,00 € 

 
3.2. Adquisición programa ordenador / pag. Web *     0,00 € 

 

3.3. Asistencia: Jornadas, Simposium, seminarios, 
congresos  

0,00 € 0,00 € 0,00 € 

 3.4. Acondicionamiento y mobiliario  0,00 € 0,00 € 0,00 € 

 
Subtotal Extraordinarios 0,00 € 0,00 € 0,00 € 

 

Gastos Totales 2012 30.400,00 € 9.849,80 € 20.550,20 € 

 
    

 INGRESOS 
   

 
    

 
Conceptos Presupuesto 2012 CONSUMIDO 

Diferencia (2) - 
(1) 

1 INGRESOS ORDINARIOS    

 
1. Ingresos cuotas ordinarias 22.000,00 € 20.445,00 € -1.555,00 € 

 
2. Ingresos cursos, seminarios y Jornadas     0,00 € 

 Subtotal Ingresos Ordinarios 22.000,00 € 20.445,00 € -1.555,00 € 

2 INGRESOS SUBVENCIONES    

 1. Subvención y cuota Cajamar 5.000,00 € 5.000,00 € 0,00 € 

 
2.  3.000,00 €   -3.000,00 € 

 Subtotal Subvenciones 8.000,00 € 5.000,00 € -3.000,00 € 

3 INGRESOS EXTRAORDINARIOS    

 
1. Ingresos venta de artículos 400,00 € 0,00 € -400,00 € 

 2. Donativos varios   0,00 € 0,00 € 

 Subtotal Ingresos Extraordinarios 400,00 € 0,00 € -400,00 € 

 
Ingresos Totales 2010 30.400,00 € 25.445,00 € -4.955,00 € 

 
    

 RESULTADOS 
   



 
    

 
Conceptos Presupuesto 2012 CONSUMIDO 

Diferencia (2) - 
(1) 

 
Ingresos - Gastos 0,00 € 15.595,20 € 15.595,20 € 

 
Resultados  0,00 € 15.595,20 € 15.595,20 € 

 

5. Intervención del vocal D. José Luís del Pino Alcaide como Comisario de nuestra 

exposición “Jardines del Mundo”. 

D. Jose Luis del Pino comienza explicando en qué consiste la Exposición, durante la misma 

habrá una serie de conferencias y reproducciones audiovisuales. 

Solicitan ayuda para la vigilancia e información sobre la misma a toda persona todos los socios. 

Comenta que existe un calendario en el que se dividen turnos de mañana y de tarde. El listado se 

encuentra en la mesa de entrada para que todos los que lo deseen puedan apuntarse a la salida de la 

Asamblea. 

Varios socios comentan que dado que no podrán asistir a los audiovisuales, les gustaría que, a ser 

posible, se les permitiera ver dichos archivos o se les pasara en un CD. D. Jose Luis del Pino se pondrá en 

contacto con ellos para ver la forma de poder solucionarlo. 

6. Entrega de premios del XI Gran Juego botánico por D. Miguel Ángel Delgado. 

D. Miguel Ángel Delgado toma la palabra y nos comenta que pese a la lluvia, el Gran Juego 

Botánico transcurrió como siempre, entre amigos y de forma tranquila y relajada. La actividad salió 

publicada además en el periódico con un pequeño reportaje sobre la misma al día siguiente. 

A continuación para a entregar los premios a los ganadores. 

7. Intervención de D. José M. Sánchez Mateos para explicar la temática de las actividades que 

tiene organizadas para los próximos meses. 

Toma la palabra D. José M. Sánchez Mateos, nos comenta que lleva muchos años enseñando el 

jardín a amigos y familiares junto a su familia y que considera que hay muchos socios que podrían hacer 

lo mismo, pero que no se atreven porque no saben, pues bien, el propone un nuevo Taller titulado 

“Aprende a enseñar La Concepción como un amigo”, dicho taller tendrá dos fechas, una en Octubre y otra 

en Noviembre, las plazas son limitadas, por lo cual es necesario que los socios se apunten previamente, el 

taller tendrá una duración aproximada de 4 h. 

Del mismo modo también nos propone otro taller para dar a conocer  las palmeras del Jardín, 

este será el 9 de diciembre y también habrá que inscribirse previamente.  En ambos talleres le ayudará su 

hija Palma Sánchez y espera que todos disfrutemos aprendiendo y compartiendo conocimiento juntos. 

Todos los socios aplauden su iniciativa y muchos comentan que quieren inscribirse. D. José 

Mateos les comenta que pueden comenzar a inscribirse una vez finalice la Asamblea, la secretaría Patricia 

Silva, se encargará de tomar nota de ello. 

8. Intervención de D. Francisco Muñoz Gallego para informar sobre las gestiones  realizadas 

acerca del vertedero de la ruta Periana-Ventas de Zafarraya, y sobre las actividades desarrolladas en 

los Montes de Málaga: plantaciones, mantenimiento y proyectos de futuro. 

D. Francisco Muñoz nos presenta algunas de las imágenes relacionadas con la actividad que el 

grupo forestal está llevando a cab,o y nos informa minuciosamente del seguimiento que están realizando. 

Anima al resto de socios a participar en la misma, dado que sobre todo en los meses de verano 



necesitarían más ayuda. Comenta el éxito de algunas de las plantaciones y nos comenta los percances que 

han sufrido en otras. 

9. Ruegos y preguntas. 

Toma la palabra D. Miguel Ángel Peláez que comenta a todos los asistentes que es el turno de 

ruegos y preguntas. Dado que nadie comenta nada al respecto pasamos a despedirnos y agradecer a todos 

su asistencia. 

En esta ocasión nos acompaña la Banda de la Esperanza, que nos ofrecerá un bello concierto en 

la pista de tenis, y tras este mismo el ya habitual refrigerio entre amigos. 

Siendo las 12:20 damos por finalizada la Asamblea Extraordinaria de Otoño 2012. 


